

[Tapez ici]



Le carquois **CESTADAIS**

Les Archers de Cestas

Bonjour à toutes et à tous,

De nombreux événements se sont déroulés discrètement, sans faire trop de bruit. Le club a dû faire face à plusieurs désagréments, dont vous avez probablement entendu parler via la radio Carquois, même sans antenne.

Depuis le début de la saison, notre bureau a été soumis à des attaques verbales et à des joutes agressives. Cela a conduit à la convocation de Madame Bardary pour discuter de ces tensions.

Face à ces problèmes, dont la Mairie et le SAGC ont été informés, Madame Bardary a décidé de demander son transfert vers un autre club.

Nous tenons également à vous informer que nous avons dû nous séparer de notre page Facebook. En effet, l'ancienne dirigeante considère que la page lui appartient, malgré les nombreuses publications réalisées par notre bureau.

À ce jour, un nouvel accès Facebook a été créé, et nous vous communiquons le lien. Nous vous prions de bien vouloir nous excuser pour cette gêne indépendante de notre volonté. Un site est également en construction et dès qu'il sera pleinement opérationnel nous vous en ferons part.

Parlons Sport

Les Championnats Régionaux jeunes à Dax : Sur place étaient présents Marine, Aurélie, Antonin et Daniel. Voici les résultats pour les garçons et les filles :

- En U15, Daniel s'incline en quart de finale et se classe 8^e. Antonin, de son côté, termine à la 23^e place. Bravo à vous deux pour votre participation !
- En U18, chez les filles, Aurélie a livré un beau duel, elle passe en quart de finale
- Marine, quant à elle, termine à la 18^e place.

Un grand bravo à tous nos jeunes participants du Championnat Régional ! Vous avez fait preuve d'une détermination tout au long de la compétition. Chaque match a été l'occasion de montrer votre progression et votre passion pour ce sport. Vous pouvez être fiers de vos performances, car chaque étape franchie est une victoire en soi. Continuez à vous entraîner et à repousser vos limites, l'avenir est à vous ! Félicitations à chacun d'entre vous et merci pour votre énergie et votre engagement !" s'incline sur un score sans appel.

Félicitations à tous pour vos performances lors du Championnat Régional adultes à Marmande ! C'est un bel accomplissement. Alexandra, avec sa 1^{le} place en S1, a montré sa détermination, et Patrice, bien qu'éliminé en quart de finale, a atteint une excellente 7^e place. Éric, malgré sa défaite en 8^e de finale, mérite également des félicitations pour sa 9^e place. Bravo pour votre engagement et votre esprit sportif.

Pour faire complet nous aurons Daniel qui va participer au Championnat de France Jeune en fin de mois à Agen. Merci de votre soutien ! Rendez-vous au prochain numéro.

[Lien vers la nouvelle page Facebook](#)

[Lien vers notre Site](#)

[Nouvelle page FACEBOOK](#)

<https://lesarchersdecestas33.sportsregions.fr/>